

Exigen en Reino Unido fin de la injerencia de EEUU en América Latina

Image not found or type unknown

Londres, 4 dic (Prensa Latina) La Conferencia Latinoamérica 2021 organizada por sindicatos y organizaciones de solidaridad británicos comenzó hoy aquí con un llamado a Estados Unidos a poner fin a sus intentos desestabilizadores en esa región.

Las sanciones contra Nicaragua y Venezuela y el bloqueo ilegal e inhumano contra Cuba deben cesar de inmediato, afirmó Adrian Weir, directivo del sindicato Unite, en la apertura del evento en la Casa de la Amistad, en el centro de Londres.

La académica Kate Hudson, secretaria general de la Campaña por el Desarme Nuclear, denunció que los esfuerzos de Washington para frenar y derrocar los proyectos de gobierno progresistas en América Latina jamás se han detenido, y recordó el golpe de estado de 2009 en Honduras y otro similar ocurrido en Bolivia 10 años más tarde.

Apuntó que esa política hostil se recrudeció en los últimos meses con la imposición de nuevas sanciones contra Nicaragua, la negativa a reconocer los resultados electorales en Venezuela y los intentos de socavar al régimen socialista en Cuba.

El diputado laborista John McDonnell fustigó, por su parte, al gobierno conservador del Reino Unido por negarse a condenar al régimen de Jair Bolsonaro en Brasil y mantenerse callado respecto a los asesinatos de líderes sindicales y militantes de izquierda en Colombia.

Es hora de que denunciemos el papel del gobierno británico, aseveró el político, quien señaló que Londres nunca se pronunció contra el golpe de estado contra el presidente boliviano Evo Morales ni contra las sanciones impuestas por Washington a Venezuela.

Weir, Hudson y McDonnell, al igual que el secretario general del Partido Comunista Español, Enrique Santiago, y el excanciller ecuatoriano Guillaume Long, que intervinieron por videoconferencia, expresaron satisfacción por las recientes derrotas sufridas por los regímenes golpistas en Bolivia y Honduras.

También compartieron la esperanza de un triunfo electoral de las fuerzas progresistas y de izquierda en Chile, Colombia y Brasil.

No hay un lugar mejor al que mirar en busca de inspiración para nuestra lucha que América Latina, aseveró Hudson.

En la conferencia sobre América Latina participan cerca de un centenar de expertos, académicos, sindicalistas y políticos británicos, europeos y latinoamericanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/278914-exigen-en-reino-unido-fin-de-la-injerencia-de-eeuu-en-america-latina>



Radio Habana Cuba